

Weitere Informationen zum TOP 5: Wahl des Abschlussprüfers und des Konzernabschlussprüfers für das Geschäftsjahr 2016

Die Wahl des Abschlussprüfers und des Konzernabschlussprüfers erfolgt nach den gesetzlichen Bestimmungen durch die Hauptversammlung. Wir stellen außerdem sicher, dass die Regelungen des Deutschen Corporate Governance Kodex zur Unabhängigkeit des Abschlussprüfers beachtet werden.

Der von der Hauptversammlung 2015 für das Geschäftsjahr 2015 gewählte Abschlussprüfer und Konzernabschlussprüfer war die KPMG AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft, Berlin. Verantwortliche Prüfungspartner waren die Wirtschaftsprüfer Prof. Dr. Kai Christian Andrejewski (seit 2012, 4 Unterschriften) und Dr. Markus Zeimes (seit 2011, 5 Unterschriften). Die KPMG AG, Berlin (bzw. deren Tochtergesellschaften KPMG Hartkopf + Rentrop Treuhand KG, Wirtschaftsprüfungsgesellschaft, Köln), ist seit dem Geschäftsjahr 2005 Abschlussprüfer der Klöckner & Co SE (bzw. deren Rechtsvorgänger).

Die KPMG AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft, Berlin, wird der Hauptversammlung 2016 auch als Abschlussprüfer und Konzernabschlussprüfer für das Geschäftsjahr 2016 zur Wahl vorgeschlagen werden. Voraussichtlich verantwortlich unterzeichnende Wirtschaftsprüfer sind die Herren Helio Rodrigues (1 Unterschrift) und Dr. Markus Zeimes (6 Unterschriften).